



Woche der
Religionen
2018

religion ange- fressen

5. – 10. November 2018
Veranstaltungen in
der Region Basel



Eröffnungsanlass der Woche der Religionen
Montag, 5. November 2018, 18.30 Uhr

«Isst Du religiös? Koscher, halal oder vegan?»

Beizengespräch mit Elisabeth Ackermann und dem Runden Tisch der Religionen beider Basel

Der Runde Tisch der Religionen beider Basel lädt ein zum Beizengespräch im Klara. «Koscher, halal oder vegan» deutet an, dass es nicht nur um religiöse Essensvorschriften im klassischen Sinne gehen soll. Das Thema beginnt deshalb beim «Essen in den Religionen», fragt aber auch nach dem «Essen als Religion» und damit nach modernen Formen von Religiosität im Bereich des Essens. Der Runde Tisch stellt sich dabei auch den Fragen des Publikums. Bei interreligiösem Speis und Trank können die BesucherInnen schliesslich ihre Fragen direkt den Mitgliedern des Runden Tisch der Religionen stellen, auch solche Fragen, die nicht direkt das Thema Essen betreffen.

Mitwirkende: Regierungspräsidentin Elisabeth Ackermann, PD Dr. Caspar Battegay, Der Runde Tisch der Religionen beider Basel

Moderation: Lea Rutishauser, David Atwood

Ort: Klara, Clarastrasse 13, 4058 Basel

Eintritt: frei

Veranstalter: Fachstelle Diversität & Integration BS und Fachbereich Integration BL

IRAS COTIS 


KIP
KANTONALE
INTEGRATIONSPROGRAMME

BASEL
LANDSCHAFT 
SICHERHEITSDIREKTION
FACHBEREICH INTEGRATION

BASEL
LANDSCHAFT 
SWISSLOS

 Präsidialdepartement des Kantons Basel-Stadt
Kantons- und Stadtentwicklung
» Fachstelle Diversität und Integration

 SWISSLOS-Fonds
Basel-Stadt